

Nom: Guillen

Prénom: Jérémie

Fonction au sein du club: Joueur

À quel âge as-tu commencé à jouer ?

Vers 12 ans en famille

À quel poste tu préfères jouer et avec quelles boules ?

Je préfère jouer pointeur de tête, c'est là où je suis le moins dangereux avec des boules de pétanque, et j'aime bien jouer avec des XJBX

La formule de jeu que tu préfères ?

Doublette et Triplette

As-tu déjà pratiqué le provençal ou la lyonnaise ?

Non

Ton plus beau souvenir lors d'un concours ?

J'en ai plusieurs en concours mais mes plus beaux souvenirs sont les parties amicales avec mes amis Sergio, Fanfoue, Steve, Jean Luc, Stef Moya, Bucci, Dani, Gigi et j'en oublie où l'on passe de grands moments à chaque fois

Comment vois-tu l'avenir du club ?

Je sais pas trop, mais je souhaite le meilleur à tout le monde, qu'il y ait une école de pétanque pour les enfants, que les joueurs / joueuses performent et que l'image du club soit bien vue à l'extérieur

Un dernier mot ?

Merci à tous les gens qui s'investissent pour le club, et que l'esprit sympathique perdure.

